

# *Eterno agradecimiento, décima de Antonio Guerrero*

---



Por Marianela Samper Salmonte

La Habana, 6 abr (RHC) Una vez más, en tiempos difíciles, se desbordan los valores del pueblo cubano, surgen nuevos héroes.

En el enfrentamiento a la COVID-19, día a día, se destaca la entrega de muchos, que desde la posición que les toca ocupar, lo dan todo por contribuir al propósito de salvar vidas, mantener vital la economía, dar solidaridad, mantener el orden y cooperar con la organización para que las medidas previstas sean efectivas.

De otros momentos donde surgieron héroes en defensa de la soberanía y la seguridad de la Nación, tenemos a Antonio Guerrero, uno de los 5 cubanos que fueron arbitrariamente presos en cárceles de Estados Unidos por combatir el terrorismo, quien ofreció sus opiniones ante la respuesta que el pueblo da en este combate contra el nuevo coronavirus.

“Son días de muchas tensiones, combate, solidaridad, de mucho amor.

De mucho orgullo de sentirnos cubanos y ver cómo el personal de salud, una vez más le muestra al mundo la grandeza de nuestro pueblo.

No escatiman en los riesgos para ir a allí, donde la tarea es más compleja.

Son días de aplausos en reconocimiento a esa tan humana y grande labor de tantos.

Y en estos días otra vez la poesía ha formado parte de mis sentimientos, de mis expresiones.

Me atrevo, a través de esta radio y estas redes que tanto se comunicaron con nosotros, que tanto divulgaron aquellos poemas, declamar estas décimas.

Que ya venga la esperanza  
clama a toda voz el mundo  
en el corazón profundo  
la muerte clava su lanza

Hay un médico que avanza  
arriesgando a plena vida  
cada meta conseguida,  
cada sueño, cada suerte.

No dejará que la muerte  
gane al final la partida.

Miro la televisión,  
me conmueve la noticia,  
su humanidad acaricia  
mi sensible corazón.

Salgo a las 9 al balcón  
aplauzo con sentimiento  
queriendo que este momento  
tan profundo y tan común  
se conserve como un  
eterno agradecimiento.

Despierto y quiero rimar  
unos versos y hondo pienso  
en mi país, tan inmenso,  
cuando hay que amar y luchar.

Fidel nos supo enseñar  
lo que significa unión,  
la honra frente a como un cañón  
la amistad de cara al mundo  
y el concepto más profundo  
de lo que es Revolución”

Y agrega Antonio Guerrero por vía telefónica:

Con esa Revolución vamos a vencer seguros que nuestro pueblo, bajo la guía y orientaciones del Partido, del Gobierno, con ese espíritu que tenemos los cubanos de afrontar dificultades, de esta también vamos a salir victoriosos, con la honra y el orgullo que nos merecemos frente al mundo.

Gracias una vez más a Radio Habana Cuba.

Y a nuestro pueblo a cumplir la tarea más importante del día,  
que nos cuidemos todos y ser más solidarios.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/218970-eterno-agradecimiento-decima-de-antonio-guerrero>



**Radio Habana Cuba**